

Wormser Zeitung 05.09.2016

## Anhäuser Mühle: Künstler der VG Monsheim lassen zum Rheinhessen-Jubiläum den „Garten Eden“ erblühen



Von Michaela Weber

MONSHEIM - Unter der Überschrift „Rheinhessen – ein Garten Eden“ haben anlässlich des Jubiläums 200 Jahre Rheinhessen 18 Kunstschaffende aus der gesamten Verbandsgemeinde Monsheim am Samstag und Sonntag ihre Arbeiten präsentiert. Zu insgesamt 41 Gemälden in sehr unterschiedlichen Stilrichtungen und Formaten ließen sich Hobby- wie Profikünstler bei der Auseinandersetzung mit ihrer Heimat inspirieren. „Wunderbar gelungen“ nannte der Erste Beigeordnete der VG Monsheim, Walter Hahn, das Resultat dieser rund zweijährigen Bemühungen bei der Eröffnung der Schau im Ratssaal der Anhäuser Mühle am Samstagvormittag.